

*Díaz-Canel préside la Tribune  
anti-impérialiste en soutien à la  
Palestine (+Photos)*

---



Sancti Spíritus, Cuba, 29 novembre (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a présidé ce vendredi dans cette province centrale du pays, la Tribune anti-impérialiste pour la défense de la cause du peuple palestinien, à laquelle ont assisté des milliers d'habitants de la région de Sancti Spíritus.

Le leader était accompagné de Roberto Morales, membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, et des plus hautes autorités du Parti et du gouvernement de Sancti Spiritus.

Des étudiants, des travailleurs et des personnes en général se sont réunis ce vendredi sur la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia pour dénoncer le génocide de l'armée d'occupation israélienne dans le territoire palestinien depuis le 7 octobre 2023.

Les paroles centrales de l'événement ont été prononcées par Abran Sanchez, premier secrétaire du Comité provincial de l'Union des jeunes communistes, qui a souligné que « l'histoire ne pardonnera pas à ceux qui sont indifférents » et a qualifié l'occupation d'impitoyable.

« Les sionistes ont mené une guerre sans fin », tout en assurant que “sur les plus de 40 000 morts, la plupart sont des femmes, des enfants et des personnes âgées”, avant de souligner que rien ne peut justifier ce qui se passe à Gaza.

« Le monde condamne la barbarie israélienne contre le peuple palestinien. Pour cette Palestine des rêves, pour cette Palestine de la dignité et de la décence, pour ses enfants et ses femmes, pour le sang généreux de ses enfants, toute notre solidarité », a-t-il conclu.

Caroline García, élève de sixième année à l'école primaire Serafín Sánchez Valdivia, et Sanad Abdulrahmam, étudiante en master et en doctorat en sciences agricoles de la République sœur du Yémen, ont pris la parole lors de l'événement.

Caroline a appelé au « chant des oiseaux et non au bruit des bombes », tandis que Sanad a déclaré que « chaque blessure, chaque femme et chaque enfant martyrs nous ébranle et nous encourage à continuer à défendre la cause du peuple palestinien ».

Au nom des travailleurs de Sancti Spiritus, Maidenly Toledo, a souligné que « la justice ne peut plus attendre. Que le monde nous voie et nous écoute jusqu'à ce qu'un jour la Palestine connaisse enfin la paix ».

La Place de la Révolution a été remplie de musique et de poésie patriotiques, comme la chanson Amoureux de la Palestine, celle interprétée par le quatuor A su Tiempo : Palestina, mi amor (Palestine, mon amour), et la force des vers des poètes repentistas, accompagnés par la Parranda Espirituana (Parrande Spirituelle).

La chanson de clôture était la chanson emblématique Cuba, que Cuba est belle.

La Tribune anti-impérialiste a eu lieu à l'occasion de la Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien, déclarée le 2 décembre 1977 par l'Assemblée générale des Nations unies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370935-diaz-canel-preside-la-tribune-anti-imperialiste-en-soutien-a-la-palestine-photos>



**Radio Habana Cuba**